

Traslado de los restos del P. Amadeo de la V. del Carmen y Fr. Pedro de la M. de Dios. al cementerio del Convento.

El dia 27 de Septiembre de 1955 a las 11 de la mañana en presencia del R.P. Superior de los P.P. Carmelitas Descalzos de esta ciudad de Caravaca, Fr. Daniel de Jesus H^la, D. José Martínez, Sacristán de la Parroquia, D. Joaquín Sánchez y D. Juan Marín se procedió a la apertura del nicho de la Copadria de S. Pedro 2º de la parte del Evangelio, esperando por la parte superior en donde están sepultados los Religiosos Fr. Pedro de la M. de Dios y P. Amadeo de la V. del Carmen, según consta en este libro pag. 230. Reconocidos como tales por todos los presentes por sus pies descalzos, hábito, escapulario, capa y correa, se les sacó con el máximo cuidado del nicho para su traslado al nicho de la Comunidad. Por la tarde, o las 6, el P. Superior con el H^l. Corista Serenísimo de la S. Familia y el H^l. Elias de la V. del Carmen con el coche de alquiler del Sr. Contreras y en una caja preparada al efecto fueron trasladados a nuestro Convento en donde fueron sepultados en nichos construidos al efecto, entrando a la izquierda, cantando el Oficio de la muerte el Colegio Filosófico de Valencia residente durante el verano en esta casa. De los tres nichos construidos el primero esperando por el suelo ha quedado sin ocupar; el segundo lo ocupa el H^l. Pedro de la M.D y el tercero el P. Amadeo de la V. del Carmen.

Quince ya van resenados en la pag. 320 del presente libro, añadiremos aquí algunos datos más: el H^l.